



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和5年6月30日

7月号

NO. 600

校長 大久保仁晶



6月の行事(コロナ禍後)

まだ梅雨明けはしていませんが、すっかり初夏の気候になってきました。蒸し蒸しとした日が続いています。夏休みまで後20日。熱中症には気をつけて、過ごしてほしいと思います。

さて、6月はいろいろな行事がありました。まずは運動会。3日(土)は台風接近もあり、一日延期となりましたが、4日(日)に無事行うことができました。今年は、参観者の制限がなく、また入替もない運動会でした。半日でしたが、全学年の種目を見ていただきました。子どもたちも昨年までの倍以上の方がいるグラウンドで、緊張の中にも、練習の成果を発揮してかっこよく踊る姿、団結・協力して競技に取り組む姿を披露していました。大きな拍手をもらって、笑顔が多く見られました。また、運動会の後片づけでは、子どもたちが椅子を教室に運んで帰りの会を行っている中、卒業生が長机や杭などの片づけを積極的に行っている姿がありました。これも参観者の制限のない賜物と感じました。とてもありがたかったです。



大玉を落とさず、少しでも早く。

続いて、授業参観。こちら昨年までは出席番号などで分散の形で実施していましたが、5校時のみ保護者2名までとコロナ前の形に戻して行いました。1時間のみの公開なので、子どもたちもそして教職員も気合がより入っていたのではないかと感じました。廊下まで人があふれる状態になってしまいましたが、運動会とはまた違った日常の子どもたちの学びをご覧いただけたのではないかと感じています。運動会同様、子どもたちの頑張りをほめていただけると幸いです。

また、6月下旬からは水泳指導も再開されました。4年生までは梅田小学校のプールに初めて入ることになります。プールにも子どもたちの歓声が戻ってきました。回数は少ないのですが、水慣れをすることと、友達と入る楽しさを感じてほしいと思います。なお、このプール開きに向けて、



はじめはこんなに汚れていました。

6月の中旬に、6年生がプール清掃を行ってくれました。おかげできれいなプールに入ることができます。そんな感謝の気持ちも持ってほしいですね。

これらの行事、それぞれこの3年間いろいろ工夫したり、あきらめたりしてきたものです。それが形は少し変わった部分もありますが、復活することができました。これからも、子どもたちの安全を第一に、同時に笑顔いっぱい梅田小となるよう活動を考えて、行動したいと思います。

なお、夏休みにはこちら久々にプール開放が行われます。詳細はまた後日連絡します。